

## Dandim Pimpin Serah Terima Jabatan Danramil Dan Perwira Staf Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.INDONESIASATU.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.ID)

Aug 25, 2023 - 18:46



TUBAN, – Untuk memantapkan kinerja dan penyegaran sistem, sejumlah Perwira Kodim 0811 Tuban, telah diadakan mutasi jabatan. Mereka bertukar posisi sebagai Danramil ataupun tukar posisi antara Danramil dan Perwira Staf. Serah terima jabatan (Sertijab) 7 perwira ini dipimpin langsung oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bertempat di Aula Letda Sucipto Makodim, Jum'at (25/8/2023).





Sedangkan ke tujuh nama perwira yang mutasi yakni, Mayor Caj Sunarso yang semula menjabat Ka Minvet Kediri kini menjabat Kasdim 0811, sedangkan Mayor Czi Gatot Palwo Edi yang semula menjabat Kasdim 0811 kini menjabat Ka Minvet Kediri, Kapten Arm Endri Prianhantono yang semula menjabat Danramil 0811/12 Bancar dipercaya jabatan baru sebagai Danramil 0811/03 Semanding, selanjutnya Kapten Arh Ali Mubdi, yang semula menjabat Danramil 0811/03 Semanding kini Danramil 0818/12 Bancar, dan Kapten Inf Hasan Bisri yang semula menjabat Danramil 0811/20 Grabagan menjadi Danramil 0811/13 Tambakboyo.

Kemudian Kapten Arm Teguh Haribowo yang semula Pasi Pers Kodim 0811 kini menjabat Danramil 0811/20 Grabagan, dan Kapten Inf Heri Purwanto yang semula Danramil 0811/08 Widang kini menjabat Pasi Pers Kodim 0811, dan yang terakhir Kapten Inf Sulistyono yang semula Danramil 0811/11 Kenduruan kini menjabat Danramil 0809/13 Kepung Kediri. Usai Sertijab, tujuh perwira tersebut, langsung melaksanakan prosesi pisah kenal mulai hari ini.

Dalam amanatnya, Dandim 0811 Tuban, Letkol Inf Suhada Erwin mengatakan, acara tradisi serah terima jabatan (Sertijab) ini merupakan kegiatan rutin yang sudah biasa dilakukan untuk merotasi jabatan dengan tujuan agar mendapatkan kreatifitas maupun semangat ditempat yang baru.

“Apabila jika dijabat terlalu lama tidak mungkin akan menjadikan kita lebih baik, akan tetapi akan menimbulkan kejenuhan yang akan berdampak terhadap produktifitas rekan-rekan Danramil maupun perwira staf,” Jelas Dandim.

Menurut Dandim, tidak ada yang lebih besar lagi daripada kepentingan organisasi, karena siapapun bisa digantikan untuk kepentingan organisasi agar dapat berjalan dengan baik dan lancar.

“Saya membuka ruang dan waktu jika ada kendala silahkan laporkan demi kemajuan Koramil maupun Staf,” Ujar Dandim.

Dandim juga menyampaikan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi kepada para pejabat yang lama, atas pengabdian dan pelaksanaan tugasnya selama ini dalam mengemban tugas dan jabatan di lingkungan Kodim 0811 Tuban.

“Kepada pejabat baru, selamat atas jabatannya yang baru, saya berharap dapat lebih meningkatkan keberhasilan yang telah diraih oleh pejabat terdahulu,” Harapnya.

Dandim juga memberikan apresiasi kepada para Danramil dan Perwira Staf atas terlaksananya program Kunjungan Presiden dan Wakil Presiden yang sudah berjalan dengan lancar tanpa suatu kendala apapun. (Faro)